



CONVIVE CON SERPIENTES. Sudáfrica, agosto 19. El sudafricano Austin Stevens ha pasado 39 días en una jaula con 36 serpientes venenosas. Su meta es lograr la marca de 100 días y obtener dinero para comprar un gorila para el zoológico. (Reuter).

BID Suspenderá Crédito por Moratoria a Perú

WASHINGTON, agosto 19 (UPI).— El Banco Interamericano de Desarrollo "detuvo" sus desembolsos al Perú por falta de pago de deudas vencidas por 20 millones de dólares y considerará en septiembre si suspenderá formalmente de desembolsos y créditos a ese país, declarado inelegible para nuevos préstamos por el Fondo Monetario Internacional el viernes, dijeron

hoy fuentes financieras. "El Perú está en mora desde hace meses y los desembolsos fueron detenidos en marzo", afirmó una fuente financiera.

Hasta ahora la mora peruana y la "detención" de créditos al Perú no habían sido revelados por las partes ni por otras instituciones multilaterales de

—Favor pase a la página 23.

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, agosto 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 190 puntos a 400 puntos en la lonja local.

Se vendieron 6,813 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	179.00
El Salvador	179.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	171.00



CASTIGADO. Washington, agosto 19. El Vaticano prohibió al cura Charles Curran enseñar Teología por diferir sobre principios morales y sexuales con la Iglesia. (Reuter).

En Miami

Obispo Carballo Celebra Primera Misa en Exilio

MIAMI (Florida, EE.UU.), agosto 19 (EFE).— El sacerdote nicaragüense, Bismark Carballo, desterrado recientemente de su país por el régimen sandinista, celebró su primera misa de exiliado en Miami, ante más de 1,500 refugiados.

"Este no es un castigo de Dios, sino la consecuencia de los pecados del hombre", dijo el lunes por la noche, refiriéndose a la condición de exiliados de los nicaragüenses que abarrotaron la Iglesia de Nuestra Señora de la Divina Providencia, situada en Sweetwater.

En este suburbio de

Miami se concentra la mayoría de la comunidad nicaragüense exiliada, calculada en más de 70,000 personas. Un total de 200,

URSS Acepta Verificación de Movimientos Militares

ESTOCOLMO, agosto 19 (AP).— La Unión Soviética dijo hoy en la conferencia sobre seguridad que está preparada para aceptar la inspección personal de movimientos militares, un paso importante divulgado al comienzo de la sesión final de las conversaciones que se desarrollan desde hace 32 meses.

000 nicaragüenses han llegado a Estados Unidos después del triunfo de la revolución.

—Favor pase a la página 33.

"Podríamos acceder a que se inspeccione personalmente", dijo el embajador soviético Oleg A. Gri-nnevsky en la sesión inaugural.

La conferencia, que comenzó en enero de 1984, aparentemente podría culminar en un acuerdo entre

—Favor pase a la página 39.

Dice Reagan

Unica Alternativa: Toma de Poder por los "Contras"

SANTA BARBARA, EE.UU., agosto 19 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dijo en una entrevista hecha pública hoy que si el régimen nicaragüense no llega a un acuerdo pacífico con los rebeldes "la única otra alternativa es que los combatientes por la libertad... tomen el poder".

La declaración, hecha durante una entrevista sostenida el 14 de agosto con el periódico mexicano "Excélsior" fue considerada como una de las más enérgicas evaluaciones sobre el futuro del conflicto entre el "gobierno nicaragüense y los rebeldes, a los que el Presidente se refiere como

"combatientes por la libertad". El Presidente y asesores suyos han reiterado que no

favorecen el derrocamiento del "gobierno" nicaragüense, sino que buscan —Favor pase a la página 17.

Hermetismo sobre Lugar Reunión Gobierno-FMLN

MEXICO, agosto 19 (UPI).— Los guerrilleros y el Gobierno de El Salvador mantuvieron hoy hermetismo en torno al sitio de su reunión programada para mañana en esta capital, destinada a concretar una nueva ronda del diálogo para poner fin a la guerra civil en ese país centroamericano.

En tanto que no fue posible lograr contacto con ningún funcionario en la Embajada de El Salvador en

esta capital, fuentes guerrilleras dijeron no poder informar aún sobre la posible sede de la junta, donde ambas partes deberán de establecer fecha, lugar y procedimientos para la próxima ronda negociadora.

Jorge Villacorta, uno de los tres delegados subversivos a la reunión, declaró a los periodistas mexicanos que el gobierno mexicano propondría la sede del en-

—Favor pase a la página 23.

En Guatemala

18 Mil Empleados Salud Acuerdan Huelga General

GUATEMALA, agosto 19 (ACAN-EFE).— Los 18,000 empleados estatales de Salud Pública de Guatemala acordaron hoy una huelga general de labores al fracasar el diálogo conciliatorio con el Presidente Vinicio Cerezo, que ratificó ayer su política de no aumentar salarios este año.

Los empleados de Salud, que iniciaron paros progresivos de labores hace nueve días, decidieron paralizar hoy las labores en 38 hospi-

tales y 336 centros de salud del Estado, a excepción de las salas de emergencias y consulta externa.

El secretario general de la Asociación de Empleados de Salud, Marco Antonio Godínez, indicó hoy que el Presidente Cerezo "sólo dio esperanzas de resolver la petición de aumento salarial, pero está empleando tácticas dilatorias".

Los burócratas que man-

—Favor pase a la página 54.



PREMIADOS CON DISCO DE PLATINO. Washington, agosto 19. La mexicana Tatiana Palacios y el ex Menudo puertorriqueño Johnny Lozada Correa, reciben el Disco de Platino por su canción que insta a los adolescentes a no tener relaciones sexuales premaritales. El disco fue entregado por Jay Morris, al fondo. (AP).

Deuda Externa: es Gran Obstáculo para Arias

SAN JOSE, agosto 19 (ACAN-EFE).— Costa Rica enfrenta el dilema de cumplir con el compromiso de los altos costos de su deuda externa y continuar el estancamiento económico, o renegociarla con el fin de destinar algunos recursos para la reactivación económica.

Solamente el presente año este país centroamericano, con dos millones y medio de habitantes y una deuda externa de casi cua-

tro millones de dólares, tendría que pagar más de 600 millones de intereses y amortizaciones a los bancos privados, organismos y gobiernos.

Esta cifra de pagos representa más del 60 por ciento de los ingresos totales por exportación, según estimaciones oficiales, pues el año pasado solamente ascendieron a 930 millones de dólares.

La deuda externa es "el

—Favor pase a la página 33.



APLAUSOS PARA PINOCHET. Chile, agosto 19. El Presidente chileno Augusto Pinochet saluda durante un acto cívico en su honor de la Comunidad de Chillan. A su derecha, lo aplauden unos huasos. (AP).